



京都市立白河総合支援学校

# 白河通信

令和4年度

5月号

令和4年5月6日



始業式、入学式からほぼ1か月が経ちました。はじめは、新しい環境に緊張した様子がみられましたが、日ごとに落ち着いた様子がたくさんみられるようになってきました。感染の拡大状況は予断を許さない状況ではありますが、一日一日の学習を大切にして、学校総体で取り組んでまいります。今後の感染状況の変化に伴い、急な予定の変更の可能性があります。保護者の皆さんにはできるだけ早くお知らせをいたしますので、ご理解・ご了承をよろしくお願ひいたします。

## 【新入生歓迎会】



4月15日(金)に新入生歓迎会を実施しました。感染症対策として、各教室からリモートで行いました。1年生の自己紹介は各教室から発信しました。カメラに向かって話すことに慣れないのか、緊張した様子がみられましたが、一人一人がしっかりと発表することができました。2・3年生からは、各専門科の活動内容の紹介、生徒会役員や活動内容の紹介、そして、各ブロック会、学校行事等の紹介を放送室から発信しました。



## 【学校への連絡について(お願い)】

○本校の電話応対時間

(月～水曜日、金曜日)

**7:45～18:30**

(木曜日のみ17:45まで)

なお、8:30～8:40については、  
朝の教職員打ち合わせのため、  
連絡を避けていただきますよう、  
お願いします。

## 【事務室より】

- ・今年度の預り金年間計画を配布しました。  
ご確認ください。
- ・預り金の引き落としは、毎月25日となっております。ご予定ください。

## 【学校ホームページのご案内】

白河総合支援学校では、日々の授業や地域協働活動、校内の様子など様々な内容を学校ホームページにおいて、随時発信しています。また、今後の行事や予定の変更につきましても、お知らせしますので、ぜひご利用ください。  
このQRコードをスマートフォンなどで読み取っていただくと  
白河総合支援学校ホームページをご覧いただくことができます。



個人情報を本人の許可なく複写・転載することは禁止されています。お取り扱いには十分ご注意ください。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
**「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!**

